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VOSOTROS DEBES PENSAR CON EL CORAZÓN, CON TU ALMA, NO CON VUESTRA MENTE,
PORQUE LA MENTE ES REPETITIVA, SI PIENSAS CON TU CORAZÓN Y SABES QUE TÚ ERES EL

TODOPODEROSO, PUEDES CREAR, PUEDES PRECIPITAR LO QUE VOSOTROS QUIERAS.

[20180610] Amados míos, aquí les entrego esta paz y este amor, estas bendiciones os las derramo
con vosotros para que también las derrames con tus hermanos presentes y ausentes, amigos o
enemigos, para que la extiendas a todos, porque es lo que os les hace falta, tanto a vosotros como a
tus hermanos, porque han perdido su conciencia, han perdido su virtud de sí mismo que son SERES,
que son únicos en vosotros mismos y que vosotros tienes el poder para transformar todas las cosas
de tu vida y aún no lo has hecho ni lo han hecho tus hermanos.

Pues entonces hoy ha llegado tu hora, si así lo deseas, ha llegado tu hora de salirte de todas las
formas en las que has andado, en las formas negativas en el lado adverso. Porque esto es lo que os
quiero decirles, hermanos, ya que vosotros has andado en el lado adverso y hasta hoy lo has
andado, hasta este momento has estado ya que a vosotros les sale, porque les sale muy bien, el lado
negativo porque estás ahí. Vosotros dices: no soy y te crees como una hoja al aire; vosotros dices:
no tengo poder y la confusión siempre está; vosotros dices: no puedo y entonces no puedes. Todo
es ese lado adverso, ese lado negativo donde tú mismo lo hiciste como aquél que hace una casa y la
mora, la vive. De igual manera es esto que Yo les digo, vosotros eres creador de todas tus cosas.

Porque hoy en estos tiempos ya les está quedando claro que la causa principal de todas las
enfermedades no se encuentra afuera, sino que eres tú mismo; pues tú mismo eres quien vas a
corregir ese lado, ese lado de maldad, de egoísmo, de envidias, de celos. Vosotros tienes que
corregir esto, porque esto es lo que sale de tu corazón; muy bien te dije en aquellos tiempos, no
contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Y hoy a vosotros les rectifico esto para que te
entiendas a ti mismo y dejes y desandes los caminos que has andado, esos caminos oscuros,
tenebrosos, esos caminos inciertos que te has dado y le has dado a todos los que están contigo.

Amados hermanos, enfócate a ti mismo, no busques nada, porque en el exterior solo hay lo que
vosotros habéis formado y lo que habéis formado es la nada, enfermedades, mortandades, es todo
aquello lo que existe, pero lo que tú buscas no existe allá, porque tú eres la vida, tú eres el pequeño
Dios de ti mismo, tú eres quien haces las cosas para ti. Durante tanto tiempo la humanidad, que eres
vosotros, habían pensado, habían creído y hasta hoy creen que es un Dios, es un Dios el que castiga,
que es Dios que castiga por todos tus males que hacéis y Yo os te digo, un Dios castiga por todo lo
que haces, pero no un Dios ajeno, no un Dios afuera, tú mismo, tú mismo eres Dios el creador del
pasado y del presente y lo serás del mañana, pues tú mismo te castigas a ti mismo. Esto entiéndelo
muy bien, amados hermanos, entiéndelo y entonces si te entiendes lo entenderás.

Por eso os dije en aquellos tiempos también, que la mies es mucha, pero muy pocos, muy pequeños
eran los odres del ayer. Hoy a vosotros les digo, la mente no puede digerir esto que Yo te digo,
pero cuando menos lo vas a saber, por lo menos ya lo sabes, para que en cualquier momento de tu
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reflexión entres a esta vida. Hermanos míos, no has venido aquí a sentarte, has venido a meditar
sobre de ti mismo, pues convierte aquello en esto, porque vosotros solo vienes a sentarte y en lo
superficial vienes a escucharme en tu corazón un poco. Amados míos, ¿y sabéis dónde podéis
observar esto que Yo os te digo? Caminando, haciendo, caminando, llegar a tu hogar, platicando, en
tus platicas, en tus conversaciones te vas a dar cuenta de esto que te digo. Estate aquí conmigo, entra
en reposo, entra en tu meditación de las cosas que has hecho y que no has hecho, qué estás
haciendo. Ve si entonces tu camino es el mío o rectifica.

Vengo a estar contigo, vengo a que vosotros te escuches, te sientas, te toques en este cuerpo y sepas
que estás en este cuerpo, pero que vosotros eres inmortal, cuando hablo de lo inmortal estoy
hablando del SER, de vosotros, vosotros son SERES, son SERES y vosotros ERES INMORTAL; son
mortales las cosas que haces porque son evolutivas. Todo ha de pasar, pero esto no pasa de la nada,
esto pasa cuando el SER se ha redimido, quiere entrar en esa redención, busca la compasión a sí
mismo; entonces cuando esto pasa ya está pasando y ya estás haciendo un cambio en todas las
cosas. Esto, Yo os te digo cómo te verás a ti mismo, sí, hermanos amados, cuando así vosotros
apartes, te partes ahí en tu mente y dejes de ser un especulador con tu gente, cuando dejes de hacer
lo que has hecho con ellos, cuando lleves el amor, salga de tu corazón e inundes tu hogar, entonces
Yo sabré que estás conmigo, cundo le des a tu gente, a toda tu gente y te dé para los demás,
entonces y lo das, entonces sabré que estás conmigo. Cuando vosotros te ames a ti mismo, el SER
que ama es porque se ama, tenlo presente, es el que se ama a sí mismo, por eso ama a sus hermanos.
Un SER que es bondad da bondad porque él es bondad, practíquenlo, amados míos, practíquenlo y
entonces estarán conmigo.

Porque tanto tiempo vengo Yo estando contigo a través de un medio orientándote, preparando tu
camino, porque cuando llegue la aflicción a la tierra vosotros no sufras, no conozcas lo afligido, sino
seas un SER ÚNICO, un SER que sabe hacer las cosas. Y así sométete y somete a tu gente, pero antes
de querer someter a tu gente primero sométete tú, porque eso es el pasaporte para ellos. De esta
manera vosotros podrás estar aquí sin peligro alguno, porque hoy están en peligro porque no sabes
crear, porque no sabes cómo vas hacer con esta vida y tú sabes que esto se va y se acaba lo exterior,
por eso sufres y sufren. Pero cuando el SER se da cuenta que es él el Creador, ¿de qué habría de
preocuparse? ¿De qué se va a preocupar si él sabe que es todo? Vosotros porque habéis estado
contaminados y también por el hombre, por el astuto que les quitó, les hizo ver, les engaño y les
tiene engañados que vosotros no eres nada y que si no trabajas no comes, si no haces lo que hay
que hacer, lo que te han dicho, no puedes, nada. Y Yo os les digo, hermanos, a todos, aquello es
una falsedad, aquello es una forma de encadenar al paciente, como el cazador caza y amarra a su
presa, así también el astuto hace lo mismo contigo. Vosotros también lo habéis hecho una vez, unas
veces, porque ese momento es parte de tu vida, es parte de vivenciar entre vosotros, te conviertes
en negociante y a dónde vas, es lo mismo.

Pero Yo os les digo, si dejas de seguir esos protocolos, entonces vas a ser absoluto, vosotros debes
pensar con el corazón, con tu alma, no con vuestra mente, porque la mente es repetitiva, si piensas
con tu corazón y sabes que tú eres el todopoderoso, puedes crear, puedes precipitar lo que vosotros
quieras. Así como hoy, nada más que muy escondido, no parece que tú lo has precipitado, pero sí,
hermanos. Así como hoy has precipitado una carne, un alimento, un agua; vosotros has precipitado
todo, pero muy escondido, porque a vosotros les dicen que el dinero es el que compra y que por
eso puedes tener lo que quieras, y no. Si vosotros tan siquiera pudieras salir de ese mundo y
estuvieras conmigo, nada te haría falta. Porque conmigo vas aprender, vas a recordar que vosotros
puedes hacer todo, pero todo y así lo has hecho, solo que escondido, os digo. Vosotros tienes el
poder de precipitar una naranja, una piña, una sandía, un melón. Podéis precipitar lo que vos
quieras y podéis hacer que aparezca, cuando vosotros estéis conmigo lo harás, harás esto que Yo os
te digo. Porque esto es el final de un regreso a Dios, a Dios.

Amados míos, esto que te digo, es lo que vine Yo a dar esta enseñanza hace dos mil y más de dos
mil años y nadie lo entendió y nadie lo ha entendido. Pero hoy a vosotros vengo a nutrirles, vengo
a darles esta esencia, esta esencia para que no sufras y seas tú quien les dé a todos vuestros
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hermanos, a tus hermanos que no se conocen, que no saben dónde está Dios. Hermanos, pero lo
tienen que creer, tienen que creer vosotros que son, que ERES, si no lo crees no podrás nunca; y si
no entras en a este camino, a este redil, no hay más caminos; encontrarás más, pero será más de lo
mismo con lo que te has encontrado, con el no puedo. Amados míos, hoy háganlo y cuando hagan
esto están conmigo porque esto Soy Yo. A eso viene en aquél tiempo a enseñarles a precipitar, y
ciertas cosas pudieron hacer mis Discípulos, mucho para ellos. Porque, en verdad, entendieron y
sacaron a espíritus inmundos de otros hermanos, porque también sanaron. También mi hermano
Pablo se pudo comprobar a sí mismo, porque cuando lo picó la serpiente venenosa se sanó a sí
mismo, él sanó a su cuerpo, él lo hizo, sanó a su cuerpo y todo estuvo bien en él. Igualmente
vosotros tienes que pasarlo, tienes que hacerlo para que te compruebes a ti mismo que tú eres el
Dios Vivo.

Amados hermanos, cree en ti, no en nadie más, en ti créete pero con el amor, con el amor y con la
paz y con la bondad, con la ternura; entonces eres un buen Dios, Dios amor. Cuando entiendas esto
y lo creas, entonces comenzarás hacer todo lo que Yo os te estoy diciendo que se puede hacer. Esto
que Yo os digo aquí entre vosotros es real, es real, lo que para vosotros es fantasía, porque solo lo
has escuchado, nunca lo has practicado. Pero Yo os les digo, sálganse de aquellas formas de los
hombres, dejen ya de no creer en vosotros. En verdad, amados hermanos, todo está hecho en tu
mundo, no tienen nada qué hacer, solo es transformar, transformen, pues. ¿Qué quieren? Y lo que
quieres con todo tu corazón plásmalo, plásmalo aquí en la tierra enfrente de ti y este está aparecido.
Pero para todo esto, tienes que entrar en relajamiento contigo y en observación contigo, y tienes
que salirte de los conceptos humanos, de los conceptos del astuto que te mantiene bajos sus formas;
salirte para que vosotros hagas como Yo te digo, aquí en este mundo divino no hace falta nada,
nada.

Vosotros tendrás que hacerlo, tienes que hacerlo cuanto antes, ¿porque quién te garantiza que esta
tierra o que las cosas no están saliéndose de control? Y solo el que esté conmigo vivirá, podrá
demostrar lo opuesto a aquello, sí, mis amados míos, Yo os digo que sí. Porque en mi mundo no
existen huracanes, no existen terremotos, no existe guerra; en mi mundo no existe aquello de lo que
aquí existe con vosotros. Y Yo estoy aquí, y entonces aunque oigas guerras, muchos disturbios,
aunque escuches de ciclones, terremotos, a ti no te habrá de llegar, tú siempre estarás intacto y
podrás dar testimonio de esta realidad. Pero esto no lo pidas, hazlo vosotros, porque a vosotros te
toca, primero fortalécete siendo tú la fortaleza; siendo el incrédulo, cree, créete; entonces esto lo
podrás vivir amorosamente. Pero mientras seas de palabras vosotros, mientras te conviertas en un
predicador no podrás, porque aún los predicadores y todos se irán allí en la tribulación. Mis bien
amados, no te conviertas en un predicador, no, conviértete en un experimentador y experimenta,
hoy es el día de experimentar todo. Experimenta todo, estás aquí y es el momento ideal aquí sobre
la tierra, en tu cuerpo, tienes que saber qué comes y bebes, que alimentas este cuerpo, pero ese
alimento brota de ti, brota de vosotros mismos, que tú eres el poder porque lo estás haciendo, sea
como sea lo estás haciendo. Pues entonces has lo tuyo, tienes que saber que tú eres nada más, sí, mis
bien amados.

Esto es lo que a vosotros les digo en esta mañana por esta mente, por este canal; esto es lo que Yo
les digo y les incito a continuar, a seguir, pero ya no a seguir a nadie, llega a ti, porque no es un ir,
no es un ir a ningún lado, es un regresar a ti mismo ya que estás perdido, ya que andas perdido, ya
que andas desalineado con tu mente, con las cosas. Solo cree, créete y cree que puedes hacer lo que
vos quieres y esto será. Hermanos míos, hoy es tu día si así lo deseas, si así lo quieres, si así lo ansías
hoy es tu día de cambiar de formas. Porque vosotros sin darse cuenta vives en la prepotencia, vives
en el odio, vives en la incredulidad, vives en la venganza, en la ira, cada quien tiene una parte de
ellas, viven ese mundo de prepotencia. Porque todo aquello surge de la prepotencia y la
prepotencia llámale Diablo, llámale Demonio a la prepotencia porque eso es, llámale así, llámale
para ti así porque eso es, la prepotencia es Satán. Si no lo comprendes hoy lo comprenderás más
adelante y podrás salir, podrás aborrecer esa posición y podrás vosotros matar, podrás transformar y
ver tu exterior en otros cambios mejores.
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Benditos sean, hermanos, benditos sean todos, comiencen, comiencen a practicar el mundo divino,
el mundo real, el mundo de la precipitación consciente. Porque no he de decir que no has
precipitado, lo has hecho, pero inconscientemente en tu conciencia, vosotros has precipitado todo a
tu vida, todo lo que tienes es tuyo, es porque así lo has hecho y lo has precipitado a tu vida otra
vez, porque todo vuelve a ti. Jamás escaparás de eso, todo lo que tú haces regresa el doble a ti
mismo, eso tienes que saberlo para que te cuides, cuides qué haces, qué vives, te cuides porque sabes
que eso vuelve a ti, todo lo que salga de tu corazón regresa a ti y el doble. Por eso cuídense, cuiden
su mente, su cerebro, su corazón que es su alma, cuídenla, porque eso es lo que vuelve a ti, todo lo
que sale de ti vuelve a ti porque es tuyo, es tuyo y esto no se extingue aquí en el universo, sino está
pendiente y baja a ti, vuelve a ti cuando tiene que regresar. Esto es lo que vosotros tienes que cuidar
ahí en tu corazón, hermanos míos. Porque por eso has hecho tanto en tu pasado, por eso hay
karmas, porque eso están ahí.

Vosotros desconoces el origen del odio, de la ambición, el egoísmo, la envidia, la pobreza;
desconoces el origen, pero esto es de vosotros mismos, vosotros eres el Creador y ya lo creaste una
vez, solo aquel que cree que no ha vivido mucho y que no es eterno y que ha vivido tantas veces,
solo aquel es el que no comprenderá esto. Pero vosotros ya sabéis, ya sabes que vosotros eres eterno
y que has vivido tantas vidas aquí, que has ido y venido a muchos cuerpos y has existido en muchos
cuerpos, antes, hoy y será también mañana, será a cada momento y en cada vez tienes un karma en
cada vida que lo arrastras porque lo has creado vosotros y hasta hoy, hasta hoy estás inundado de
todo tu pasado, y tu presente lo estás haciendo también, este presente será pasado, pero en este
presente estás haciendo y tú sabrás qué haces; pero esto que haces hoy se reflejará mañana que será
hoy mismo.

¡¡Ay, hermanos míos!! Cuánto tienes que recordar, cuánto te tengo que hacer recordar que eres tú
mismo. Hoy vosotros podrías decirme: “Mientes hombre -me podrías decir- mientes, porque eso no
he hecho yo, no lo he hecho yo en toda mi existencia de este tiempo”. Pero Yo os te digo, por eso
Yo os te dije: “El que siembra cosecha”. Esa palabra para que vosotros sepas que siembras y
cosechas, porque así estás hecho, así eres vosotros como la vida, eso haces, pues has sembrado y
estás cosechando. Por eso la vida es gris contigo, que has sembrado aquello negativo y aparece
oscuro. ¡Ay, pueblito mío! Cuantas cosas quisiera Yo explicarte para que no turbe tu corazón y no
seas como dijo vuestro hermano Pablo, vuestro hermano Pablo os dice: “Yo he comprendido que el
hombre es parecido al cerdo, que el cerdo yo lo amarro para bañarlo y lo baño y lo dejo limpiecito,
pero este busca el lodo otra vez”. También vosotros eres así, Yo vengo a limpiarles y en un
momento estás limpio y en el momento que estás conmigo, pero en seguida te vuelves a ensuciar,
vuelves al lodo otra vez. Así comparó vuestro hermano Pablo con el cerdo a vosotros, porque así es,
amados míos. ¿No es así, pues, que hoy estás conmigo, convives conmigo en este instante y saliendo
de aquí ya eres otro? ¿O llegando a tu casa ya demuestras otra cosa? ¿No eres así, pues? ¿No has sido
muchas veces así? Amados míos, reflexionen, reflexionen y no sean así, no sean así, sean humildes,
consérvense dentro de la humildad y sean siempre humildes, amados míos.

Esto es el recordatorio que Yo les hago a vosotros de vosotros mismos, y Yo les bendigo a todos los
presentes y ausentes, a todos, a todos, no hay quien se quede afuera delante de Mí, porque Yo no
he venido a excluir, sino he venido a dar la salvación a todos. Por lo tanto les digo, hermanos,
ámense, pero para que ames a tu hermano tienes que amarte tú primero, para que le sirvas a tu
hermano tienes que ser consciente que tú eres el pequeño Dios que surge, el Mago que hace las
cosas. ¿Cómo vendrá un pobre, un pobre tanto de espíritu, y no se diga de cuerpo y te pide una
moneda para comprar o te pide un alimento, pero si vosotros no tienes, no sabes cómo hacerle,
pues no le darás, quedarás mal, no le darás a demostrar que Dios vive, amados míos? Sean benditos
y despiertos, pues.

Yo hasta aquí os dejo mi mensaje, pero espero que vosotros lo puedas multiplicar, porque este es el
pan que Yo les doy, multiplíquenlo, es el agua viva, multiplícala porque tienes que dársela, no con
palabras a tus hermanos, sino también con obras para que seas como Yo. Benditos sean, pues,
vosotros y hasta pronto mis bien amados.



VOSOTROS DEBES PENSAR CON EL CORAZÓN, CON TU ALMA, NO CON VUESTRA MENTE.

Página 5 de 5

- Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿tú como SER estás en toda partícula, en el núcleo, en el
centro de toda partícula en el universo, en el universo infinito; no nada más aquí en nosotros,
sino en la Humanidad, en la tierra y todo el universo infinito? ¿Tú como SER estás allí en el
núcleo de cada partícula por muy pequeña o grande que ésta sea?

Sí, sí, hermano. ¿Y qué conclusión tienes?

- Pues esto tiene relación cuando en aquél tiempo dijiste: Mi Padre Dios y Yo somos uno y el
mismo.

Y así es. A esta conclusión tienes que llegar, tienes que hacer otra conclusión en tu corazón para estar
seguro de ti mismo, sí, hermano. Bendito seas y benditos todos. Para siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


